



RINGKASAN

SARAH FAJRIATI. 2021. Produksi Program Senandung Ramadhan di Radio Tegar Beriman Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor *Producing of the Program Senandung Ramadhan on Tegar Beriman Radio Communication and Informatics Office of Bogor Regency.* Program Studi Komunikasi, Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh MUHAMMAD AL FARISSY.

Radio Tegar Beriman (Teman FM) 95.3 FM merupakan radio milik pemerintah Kabupaten Bogor yang berada di bawah naungan Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor. Radio Tegar Beriman memiliki banyak program siaran, salah satu programnya yaitu program siaran Senandung Ramadhan. Program Senandung Ramadhan memiliki karakteristik tersendiri dari program lain yaitu memberikan informasi seputar keagamaan kepada para pendengar. Program Senandung Ramadhan memiliki ciri khas yang berbeda dari program Ramadhan yang ada di stasiun radio lain, ciri khas tersebut yaitu mengundang selebritas tanah air untuk mengisi program Senandung Ramadhan.

Tujuan laporan akhir ini adalah menjelaskan siaran program Senandung Ramadhan, proses produksi siaran program Senandung Ramadhan, serta mengetahui hambatan yang dialami selama proses produksi siaran program Senandung Ramadhan. Pengumpulan data dilakukan pada saat Praktik Kerja Lapangan (PKL) selama 40 hari yang berlokasi di Radio Tegar Beriman (Teman FM) 95.3 FM. Data yang digunakan meliputi data primer yang dilakukan dengan pengamatan secara langsung dan melakukan wawancara serta data sekunder dengan meliputi hasil studi pustaka seperti buku dan internet. Hal ini diperoleh melalui pengumpulan data yang dilakukan dengan partisipatif aktif, observasi langsung, wawancara, dan studi pustaka.

Program ini pertama kali disiarkan pada bulan Ramadhan tahun 2018. Program Senandung Ramadhan disiarkan setiap hari saat bulan Ramadhan dengan durasi waktu yaitu satu jam dari pukul 13.00-14.00 WIB. Program Senandung Ramadhan bisa dikategorikan sebagai program dakwah Islam karena banyak memberikan tentang informasi keislaman.

Selama siaran meliputi proses produksi baik dari pra produksi seperti menentukan topik, mencari bahan, menghubungi selebritas terkait untuk mengisi program Senandung Ramadhan, membuat naskah, penyiar latihan, dan menyiapkan alat. Produksi meliputi membaca naskah secara ulang, mengaktifkan alat rekaman, kegiatan merekam, dan mendengarkan ulang rekaman. Pasca produksi meliputi mengedit hasil rekaman dan evaluasi. Hambatan yang terjadi selama proses produksi program Senandung Ramadhan meliputi penyiar yang membuat naskah program Senandung Ramadhan bukan seorang muslim, kesulitan penyiar membaca naskah program Senandung Ramadhan, kurangnya Sumber Daya Manusia (SDM) di Radio Tegar Beriman, kehabisan ide dan jadwal rapat yang berantakan.

Kata kunci: produksi, program siaran, radio tegar beriman

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruhnya tanpa izin tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruhnya karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.